

MEMOIRE I CRASH DU VOL AH5017 AIR ALGERIE : NOUS RENDONS AUJOURD'HUI HOMMAGE AUX 116 VICTIMES DISPARUES LE 24 JUILLET 2014

vendredi 24 juillet 2020, par [Thémis](#)

Il y a 6 ans, un avion McDonnell Douglas MD-83 de la compagnie Swiftair censé relié Ouagadougou à Alger s'abîme sur le sol malien près d'une heure après son décollage avec 116 personnes à bord. Parmi les victimes, la majorité sont des françaises.

Les investigations, encore en cours, permettront d'identifier un problème technique et une mauvaise réponse des pilotes due à un manque de formation comme les causes de ce terrible drame.

Les familles de victimes ont choisi de s'unir au sein d'une association « AH5017 Ensemble » pour s'entraider, se soutenir mais aussi agir ensemble afin que toute la lumière soit faite sur l'accident. Leur combat pour la vérité, soutenu par la FENVAC, se concrétise progressivement puisque récemment le parquet de Paris a demandé le renvoi de la compagnie Swiftair devant le tribunal correctionnel pour homicides involontaires.

L'autre mission que se sont fixée les familles est d'entretenir le souvenir de leurs disparus pour qu'ils ne tombent jamais dans l'oubli.

Ainsi, après le dévoilement d'une stèle en leur mémoire à Ouagadougou en 2018, l'inauguration d'une allée dans le Parc de Bercy l'année dernière, la commémoration se déroulera autrement cette année en raison de la crise sanitaire rendant difficile tout regroupement. En effet, les membres de l'association rendront un hommage poignant à leurs proches avec un diaporama regroupant photos, textes et musique.

La FENVAC adresse ses pensées les plus solidaires à l'ensemble des familles des victimes et leur fait part de tout son soutien.

Nous n'oublions pas.